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Acta de Comisión de Orientación de Estudiante de Centro (COEC) 

Fecha: 

16.11.21 

Lugar donde se celebra: 

Sala de reuniones y sala Zoom del PAT 

https://unex-
es.zoom.us/j/98536405456?pwd=V09Iem5nM1FmWnRjck5hM0VxYzNjQT09 

Hora de 
comienzo: 

 10.45hrs  

Hora de 
finalización: 

12.00hrs. 

Presidente: 
Ana López Medialdea 

Secretaria: 
Pendiente 

Relación de asistentes: 
 
Ana Piquer Píriz.  
Ana López Medialdea  
Guadalupe de la Maya Retamar 
Mª Rosa Oria Segura  
Magdalena López Pérez  
Inmaculada Sánchez Casado  
Susana Sánchez Herrera 
Margarita Villalba Egea 
Irene Victoria González Sánchez  
 
Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Dolores Vázquez Rafael  
Ana Caballero Carrasco  
Prudencia Gutiérrez Esteban  
Miembros de la comisión que no asisten: 

 
Orden del día: 

El orden del día propuesto será el siguiente:  
1-  Aprobación del acta anterior.   
2- Informe de la coordinadora. 
3- Bienvenida a nuevos miembros de la comisión.  
4- Presentación y reflexión sobre el nuevo modelo o proceder del PAT.   
5. Propuesta a la propuesta de actividades para el 1º semestre enviadas por Vicedecanato (correo fecha 4 noviembre y 
que se adjunta). 
6- Oficina Aquí se Orienta.  
7- Diseño de la Web. 
8- Ruegos y preguntas. 
 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

1- Aprobación del acta anterior.  
Se aprueba, pero se solicita subsanar dos cuestiones por parte de la Sra. Vicedecana Ana Piquer en el nombre de 
miembros que justifican su inasistencia y en el apartado de actividades realizadas en el segundo semestre curso 2020-
21.  
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2-. Informe de la coordinadora. 
 
La Sra. Coordinadora informa sobre:  

- La previsión de que se retomen las actividades de difusión (orientación previa) del centro en colaboración 
con el SIIA: Jornadas y Feria Educativa. Nuestro Decano propone a las profesoras Mónica Guerrero Molina 
por Psicología y Ana López Medialdea por Educación.  

- La necesidad de nombrar una nueva secretaria en la Comisión. La profesora Mª Rosa Oria explica al seno de 
la comisión el procedimiento para su elección.  
 

3-. Bienvenida a nuevos miembros de la comisión.  
 

 Se agradece públicamente la incorporación de Mª Rosa Portillo e Irene Victoria González y a su vez muestran un 
interés compartido.  

 
4-. Presentación y reflexión sobre el nuevo modelo o proceder del PAT.   

 
Aún habiendo sido trabajado y reflexionado sobre el modelo a seguir en sesiones anteriores se matizan las 
siguientes cuestiones:  

- La apertura de éste a todo el alumnado.  
- El desarrollo de talleres según los intereses del alumnado y con la colaboración del seno de la Comisión.   
- Su desarrollo durante el turno de tarde.   
- Retrasmisión de las sesiones para que se puedan seguir.  
- Se acuerda que no se grabarán las sesiones, salvo excepcionalidad.  
- Se mantiene el reconocimiento a final de curso.   
 La asistencia y seguimiento se realiza desde el Vicedecanato y no desde la Comisión (es realizado por la Sra. 

Vicedecana en un formulario que nos muestra). Se reflexiona sobre la posibilidad de un autodescargable de 
la asistencia a las sesiones del PAT.  

  
5-. Propuesta a la propuesta de actividades para el 1º semestre enviadas por Vicedecanato (correo fecha 4 
noviembre y que se adjunta). 
 

En este apartado se abordan las siguientes cuestiones:  
- La profesora Inmaculada Sánchez pide la incorporación de la charla de orientativa para el desarrollo de los 

TFM. Efectivamente es una charla que se viene impartiendo y que permite resolver muchas dudas al 
alumnado que cursa estos estudios. Por la diferencias y peculiaridades de cada máster no puede ser conjunta. 
También propone la necesidad de incluir una charla explicativa sobre el desarrollo y procedimiento de las 
oposiciones. En el seno de la Comisión se propone dar charlas específicas a las titulaciones y contactar con 
sindicatos, academias para su desarrollo.  

- La compañera Rosa Portillo, comenta la posibilidad de la biblioteca de impartir charlas informativas desde 
las distintas asignaturas que lo soliciten.  

- La profesora Magdalena López informa que no dará la charla de TFG y que lo hará la profesora Guadalupe 
de la Maya.  

- La compañera Susana Sánchez propone una charla sobre educación y epilepsia.   
 
6- Oficina Aquí se Orienta.  
 
La Sra. Coordinadora recuerda que tenemos un servicio ya creado que aún no hemos puesto en funcionamiento, la 
Oficina Aquí se Orienta y que se puede abrir a un mayor número de profesorado al margen del profesorado de la 
Comisión.   
El Sr. Decano pide la información existente sobre este servicio para así poder transmitirlo al profesorado.  
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7- Diseño de la Web. 
 
La Sra. Vicedecana muestra el diseño de las páginas web de la F. de Económicas y Formación del Profesorado 
recalcando aquellos apartados que podrían orientar nuestra página.   
Respecto a este apartado queda pendiente informar a José Hurtado de la información que debe aparecer en la WEB.   
 
 
8- Ruegos y preguntas. 

 
Se ruega cerrar el procedimiento de esta comisión y llevar a Junta de Facultad para su aprobación.  
 
 

Fechas de Aprobación:  

 

 20_1_22 

Firma la Secretaria: 

 

 

Vº Bº de la Coordinadora: 

Ana López Medialdea  

 

 

 


